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Ata da D6cima Nona Sessio Ordingria do quarts ano da D6cima Sexta

Legislatura da Cimara Municipal de Jaguariana, realizada em primeiro de
setembro de dais mile vinte, is dezoito horan e trinta minutos, na Saba das
Sess6es "Vereador Reynaldo Chiavegato", da Cfmara Mtmicipal, localizada no
Edificio Municipal Dr. Sebastiio Paes de Almeida, desta cidade. Presidente Sr.
Walter Luis Tozzi de Camargo. Vice-Presidents Sra. Cfssia Murer Montagner.
Secretfrios Srs. Alonso Lopes da Silva e Cristiano Jose Cecon. Primeiramente,
foi feita a Leitura de Texts Biblico, conforms Resolugao n.' 80, de 21 de
fevereiro de 1997, sends que o Sr. Presidents convidou o Vereador Jose Muniz
para proferir o seguinte texts: Segunda Carta a Corintios Capitulo 13,
versiculos 5 a 9: "Examinai-vos a v6s mesmos, vide se estais na f6.
Experimentai-vos a v6s mesmos. Nio reconheceis que Jesus Cristo este eln
v6s? A ndo ser talvez que a prove se volta contra v6s. Espero que reconhegais
que nio somos reprovados. Pedimos a Deus que nio fagais nenhum mal, nio
para aparecermos coma aprovados, mas para que fagais o bem, ainda que
sqamos reprovados. Pris nenhum poder temos contra a verdade, mas s6 a
favor da verdade. Sim, n6s nos alegramos quando somos h.aces e v6s sais
fortis. E rezamos para que vos tomeis perfeitos." A seguir, o Sr. Presidente
determinou a feitura da chamada, onde foi anotada a presenga dos seguintes
Srs. Vereadores: Alonso Lopes da Silva, Alfredo Chiavegato Nets, Angelo
Rebel'to Torres, Cfssia Murer Montagner, Cristiano Jose Cecon, David Hilfrio
Nato, Inalda Lucio de Barros Santana, Jose Munoz, Luiz Carlos de Campos,
Romilson Nascimento Silva, Tail Camellini Esteves e Walter Luis Tozzi de
Camargo. Deixou de comparecer o Sr. Rodrigo da Silva Blanco. Constatando
Romero regimental, o Sr. Presidents, proferindo as seguintes palavras: "Sob a
protegao de Deus iniciamos os nossos trabalhos", declarou aberta a Sessao,
dando initio ao Expediente: Primeiramente, foram colocadas em Votagao as
Atas da Sessio Ordinfria anterior e da Oitava Sessgo Extraordinaria, realizada
aos vinte e cinco de agosto de dais mile vinte, as quais foram aprovadas, uma a
uma, por unanimidade de votes pele Plenfrio e assinadas pda Mesa. A seguir,
o Sr. Presidente determinou a leitura da Materia Constants do Expediente: pda
ordem, pediu a pa]avra o Sr. Ange]o Roberto Torres que, baseado no Art. 2] 3,
111 do Regiments Intemo, apresentou requerimento verbal solicitando que Fosse
dispensada a leitura da materia oriunda do Poder Executivo Municipal, dos
Requerimentos, das Indicag6es e das Mog6cs dos Srs. Vereadores, e das
Correspond6ncias de diversos, lendl-se apenas as ementas, homo constatavam
na pauta; em discuss5o e votagao, foio requerimento aprovado por
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unanimidade de votes. A seguir, do Senhor Prefeito foram lidas as ementas dos
seguintes oficios: I. Oficio SEGOV n ' 00432/2020 acusando recebimento do
Requerimento n ' IO1/2020 do Sr. Cristiano Jose Cecon solicitando informag6es
sabre o funcionamento da politica municipal de intemag6es para dependentes
quimicos; 2. OfTcio SEGOV n ' 00433/2020 acusando o recebimento do
Requerimento n ' 102/2020 do Sr. Angelo Roberto Torres solicitando
informag6es sabre a exist6ncia de projeto para a construgao de um pesto de
saQde no Bairro Vargeao; 3. Oficio SEGOV n ' 00434/2020 acusando o
recebimento do Requerimento n ' 103/2020 do Sr. Angelo Roberto Torres
solicitando a Netted Intemet informar sobre a implantagao de intemet no
loteamento Aguas do January, no Bairro Roseira de Cima (com c6pia para o
Executivo Municipal); 4. OHcio SEGOV n ' 00435/2020 acusando o
recebimento do Requerimento n ' 104/2020 do Sr. Luiz Carlos de Campos
solicitando informag6es sobre as alterag6es realizadas no orgamento do
municipio no I ' Quadrimestre de 2020, con6orme disp6em os artigos 19 e 20 da
Lei n ' 2.612/2019; 5. Oficio SEGOV n ' 00436/2020 acusando o recebimento
do Requerimento n ' 106/2020 da Sra. Cfssia Murer Montagner solicitando
infomtag6es sabre remogao de vfrios pastes metflicos obsoletos que estio
afixados na calgada da Praia Umbelina Bueno, conforms especifica 6. Oficio
SEGOV n ' 00437/2020 acusando o recebimento do Requerimento n ' 107/2020
do Sr. Romilson Nascimento Silva solicitando informag6es que especifica
referentes a Policia Municipal no periods de Campanha Eleitoral no exercicio
de 2020; 7. 06cio SEGOV n ' 00438/2020 acusando o recebimento do
Requerimento n ' 110/2020 do Sr. David Hilirio Nets solicitando c6pia de todos
os contratos efetuados com as empresas, que prestaram servigos de asfalto nos
Qltimos 36 memes; 8. Oficio SEGOV n ' 00439/2020 acusando o recebimento do
Requerimento n ' 111/2020 do Sr. David HilArio Nets solicitando c6pia de
contrato, nora fiscal ou parceria armada com a TV Artes para insergao de
propaganda da cidade e TV Escola; 9. OfTcio SEGOV n ' 00440/2020 acusando
o recebimento do Requerimento n ' 112/2020 do Sr. David Hilgrio Neto
solicitando relagao de todos os servigos efetuados e os valores investidos, do
empr6stimo de 15 milh6es no setter e Saneamento at6 o memento; lO.Oficio
SEGOV n ' 00441/2020 acusando o recebimento do Requerimento n ' 113/2020
do Sr. David Hilfrio Nets solicitando informag6es sobre o incentive efetuado
pda Prefeitura ao com6rcio de Jaguariana, nesta 6poca de pandemic; ll. Oficio
SEGOV n ' 00442/2020 acusando o recebimento do Requerimento n ' 114/2020
do Sr. Cristiano Jose Cecon solicitando a CPFL Energia Santa Cruz, cancelar
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os cortes de energia at6 o Hind do ano, para a populag5o ter tempo de retomar
is condig6es para cumprir com os pagamentos (com c6pia para o Executive
Municipal); 12. Oficio SEGOV n ' 00443/2020 acusando o recebimento do
Requerimento n ' 115/2020 do Sr. Cristiano Jose Cecon solicitando a CPFL
Energia -- Santa Cruz, elaborar campanha para explicar a populagao coma fazer
o cadastro para ser inc]uso na tarifa social, homo parcelar contas em atraso,
entre outras coisas (com c6pia para o Executivo Municipal); 13. OfTcio SEGOV
n' 00444/2020 acusando o recebimento do Requerimento n ' 116/2020 do Sr.
Walter Luis Tozzi de Camargo solicitando infomlag6es relativas ao
remanejamento seguro das capivaras existentes no interior do Parque Luiz
Barbosa; 14. Oficio SEGOV n ' 00445/2020 acusando o recebimento do
Requerimento n ' 1] 7/2020 do Sr. Walter Luis Tozzi de Camargo solicitando
informag6es sobre eventual exist6ncia de Processo Sindicante ocorrido na
Secretaria de Seguranga PQbica em virtude de Ass6dio Moral ou Ass6dio
Sexualno perfodo de 2009 a 2012; 15. Oficio SEGOV n ' 00446/2020 acusando
o recebimento do Requerimento n ' 118/2020 do Sr. Walter Luis Tozzi de
Camargo solicitando informag6es relativas aos Registros de Pessoas
Aut6nomas RPA existentes na Secretaria de Seguranga Publica no periodo de
2009 a 2012; 16. OfTcio SEGOV n ' 00449/2020 acusando o recebimento das
seguintes Indicag6es n's.: 113, 114 e 115/2020 do Sr. Alonso Lopes da Silva;
105,106,107,108 e 109/2020 do Sr. Angelo Roberto Torres; 103 e 104/2020 do
Sr. Cristiano Jose Cecon; 110/2020 da Sra. Inalda Lucio de Barris Santana; 116
e 117/2020 do Sr. Jose Muniz; 111 e 112/2020 do Sr. Romilson Nascimento
Silva e 118 e 119/2020 do Sr. Walter Luis Tozzi de Camargo; 17. Oficio
SEGOV n ' 00452/2020 acusando o recebimento do Requerimento n ' 105/2020
da Sra. Cfssia Murer Montagner solicitando a Expresso Metr6polis Transported
e Viagens Ltda., informag6es sabre atendimento do pedido de transporte
pablico para deslocamento de municipes da Area central da cidade at6 a
Unidade Bfsica de Saide do bairro Nova Jaguariana (com c6pia para a
Secretaria de Mobilidade Urbana); 18. Oflcio SEGOV n ' 00453/2020 dando
resposta ao Requerimento n ' 165/2018 dos Srs. Walter Luis Tozzi de Camargo
e Cfssia Murer Montagner solicitando informag6es sabre a vig6ncia e aplicagao
da Lei n ' 2.439 de 30 de novembro de 2017, que disp6e sabre o parcelamento
de pregos pOblicos de sepultamento e exumagao no Municipio, entre outra
questao; 19. Oficio SEGOV n ' 00457/2020 dando resposta ao Requerimento n '
094/2020 do Sr. Angelo Roberto Torres solicitando a Expresso Metr6polis
Transported e Viagens Ltda, uma linha de 6nibus para atender diariamente, os
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municipes do Residential Aguas do Jaguars, pr6ximo ao Bairro Roseira de
Cima; 20. Oficio SEGOV n ' 00458/2020 dandy resposta ao Requerimento n '
095/2020 do Sr. Angelo Roberto Torres solicitando informag6es sabre a
possibilidade de ser implantado periodo integral na escola Prefeito Adone
Bonetti, no Bairro Roseira de Cima; 21. OfTcio SEGOV n ' 00459/2020
solicitando prorrogagao de puzo para resposta ao Requerimento n ' 096/2020
do Sr. Alonso Lopes da Silva solicitando informar se existe projeto para
melhorias que especiHica na regiao do Capitinga; 22. Oficio SEGOV n '
00460/2020 solicitando prorrogagao do puzo para resposta ao Requerimento n '
098/2020 do Sr. David Hilgrio Nero solicitando informag6es sobre quais os
procedimentos tomados com os envolvidos ap6s as denQncias de compras
irregulares no Municipio de Jaguariana, atrav6s da Secretaria de Saade; 23.
Oflcio SEGOV n ' 00461/2020 solicitando prorrogagao do puzo para resposta
ao Requerimento n ' 099/2020 do Sr. David Flilfrio Nato solicitando relagao
com todos os names e os valores pages, nos Oltimos 44 moses, de todas as
empresas que prestaram e ainda prestam servigos, na area da Comunicagao,
para a Prefeitura; 24. OfTcio SEGOV n ' 00462/2020 solicitando prorrogagao do
puzo para resposta ao Requerimento n ' 100/2020 do Sr. David Hilfrio Nero
solicitando in6omlag6es de todas as notas fiscais emitidas pda empresa
Confraria da Comunicagao e prestadas por terceiros aquela empresa, referentes
aos trabalhos executados para a Prefeitura de Jaguariana, no periodo de janeiro
de 2017 a agosto de 2020; 25. OfTcio SEGOV n ' 00468/2020 acusando o
recebimento do Requerimento n ' 119/2020 do Sr. Angelo Roberto Torres
solicitando o envio de uma c6pia do projeto do Loteamento Aguas do January;
26. Oficio SEGOV n ' 00469/2020 acusando o recebimento do Requerimento n '
120/2020 do Sr. David Hilfrio Nets solicitando informag6es sobre a forma de
controls, atrav6s de c6pia de planilhas dos subsfdios do transporte urbane de
todas as linhas, entry outras quest6es 27. OHcio SEGOV n ' 00470/2020
aclusando o recebimento do Requerimento n ' 121/2020 do Sr. David Hilfrio
Neto solicitando c6pia atualizada do Plano Municipal de Educagao; 28. OfTcio
SEGOV n ' 00471/2020 acusando o recebimento do Requerimento n ' 122/2020
do Sr. David Hilfrio Nero solicitando o envio do contrato e aditamento do
transports escobar municipal de 2017 a 2020 e a relagao nominal de monitores
escolares do transports; 29. OfTcio SEGOV n ' 00472/2020 acusando o
recebimento do Requerimento n ' 123/2020 do Sr. David Hilfrio Nato
solicitando informag6es se foi encerrado o contrato do CRAS com a empresa
fornecedora do gas de cozinha que abastece as familial necessitadas de
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Jaguariana; 30. Oficio SEGOV n ' 00473/2020 acusando o recebimento das
seguintes Indicag6es n's. 120/2020 do Sr. Alonso Lopes da Silva; 121, 122 e
123/2020 da Sra. Inalda Lucio de Barros Santana; 31. OfTcio SEGOV n '
00474/2020 dando resposta ao Requerimento n ' 097/2020 do Sr. Luiz Carlos de
Campos solicitando infomiag6es sobre exist8ncia de projeto para colocagao de
iluminagao no canteiro central da Avenida Alexandre Marion, desde a Rua
Atllio Rodriguez Bueno Br. Boa Vista, at6 o Viaduto Jose Zacharias
Mantovani -- Br. Sio Jose, e qual serra a previsao para a execugao dos servigos;
32. Oficio SEGOV n ' 00477/2020 dando resposta ao Requerimento n '
091/2020 do Sr. David Hilfrio Nato solicitando o motivo do nio pagamento de
aluguele consequente despdo, do antigo pr6dio de seguranga publica
localizado na rua Mal. Floriano Peixoto, e quais sio os pr6dios locados polo
Municipio com sous respectivos valores e contratos; 33. alicia SEGOV n '
00478/2020-B solicitando prorrogagao do puzo para resposta ao Requerimento
n' IO1/2020 do Sr. Cristiano Jose Cecon solicitando infbrmag6es sabre o
funcionamento da polftica municipalde intemag6es para dependentes qufmicos;
34. Oficio SEGOV n ' 00479/2020 solicitando prorrogagao do puzo para
resposta ao Requerimento n ' 102/2020 do Sr. Angelo Roberto Torres
solicitando infomtag6es sobre a exist6ncia de prdeto para a construgao de um
pesto de satlde no Bairro Vargeao; 35. Oficio SEGOV n ' 00480/2020
solicitando prorrogagao do puzo para resposta ao Requerimento n ' 107/2020
do Sr. Romilson Nascimento Silva solicitando informagiies que especifica
referentes a Policia Municipal no periods de Campania Eleitoral no exercicio
de 2020; 36. Oficio SEGOV n ' 00481/2020 solicitando prorrogagao do puzo
para resposta ao Requerimento n ' 110/2020 do Sr. David HilArio Nero
solicitando c6pia de todos os contratos efetuados com as empresas, que
prestaram servigos de asfalto nos Qltimos 36 moses; 37. Oficio SEGOV n '
00482/2020 solicitando prorrogagao do puzo para resposta ao Requerimento n '
111/2020 do Sr. David Hilfrio Nets solicitando c6pia de contrato, nora fiscalou
parceria armada com a TV Artes para insergao de propaganda da cidade e TV
Escola; 38. Oficio SEGOV n ' 00483/2020 solicitando prorrogagao do puzo
para resposta ao Requerimento n ' 112/2020 do Sr. David Hi16rio Nets
solicitando relagao de todos os servigos efetuados e os valores investidos, do
empr6stimo de 15 milh6es no setter e Saneamento at6 o memento; 39. Oficio
SEGOV n ' 00484/2020 solicitando prorrogagao do puzo para resposta ao
Requerimento n ' 113/2020 do Sr. David Hilgrio Nets solicitando infom)agnes
sabre o incentivo efetuado peta Prefeitura ao com6rcio de Jaguariana, nesta
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6poca de pandemia; 40. Oficio SEGOV n ' 00485/2020 solicitando prorrogagao
do puzo para resposta ao Requerimento n ' 116/2020 do Sr. Walter Luis Tozzi
de Camargo solicitando informag6es relativas ao remanejamento seguro das
capivaras existentes no interior do Parque Luiz Barbosa; 41. Oficio SEGOV n '
00486/2020 solicitando prorrogagao do puzo para resposta ao Requerimento n '
117/2020 do Sr. Walter Luis Tozzi de Camargo solicitando infomtag6es sobre
eventual exist6ncia de Processo Sindicante ocorrido na Secretaria de Seguranga
PQbica em virtude de Ass6dio Moral ou Ass6dio Sexual no periodo de 2009 a
2012; 42. OfTcio SEGOV n ' 00487/2020 solicitando prorrogagao do puzo para
resposta ao Requerimento n ' 118/2020 do Sr. Walter Luis Tozzi de Camargo
solicitando relativas aos Registros de Pessoas Aut6nomas -- RPA existentes na
Secretaria de Seguranga Publica no periods de 2009 a 2012; 43. Oficio SEGOV
n' 00488/2020 dandy resposta ao Requerimento n ' 096/2020 do Sr. Alonso
Lopes da Silva solicitando informar se exists prdeto para melhorias que
especifica na regiao do Capitinga; 44. Oficio SEGOV n ' 00489/2020 dando
resposta ao Requerimento n ' 104/2020 do Sr. Luiz Carlos de Campos
solicitando informag6es sabre as alterag6es realizadas no orgamento do
municipio no I' Quadrimestre de 2020, conforme disp6em os artigos 19 e 20 da
Lei n ' 2.612/2019; 45. Oficio SEGOV n ' 00490/2020 dandy resposta ao
Requerimento n ' 091/2020 da Sra. Cfssia Murer Montagner solicitando
informag6es sobre remog5o de v6rios pastes metflicos obsoletos que estia
aHixados na calgada da Praia Umbelina Bueno, conforms especifica. A seguir,
dos Senhores Vereadores foram ladas as ementas das seguintes proposituras dos
Srs. Vereadores: Requerimentos: 1. Do Sr. David Hilfrio Nets solicitando ao
Executive Municipalo envio de c6pias de contratos de diversas empresas que
atuaram no Municipio de Jaguariana, no periodo de 2017 a 2020; 2. Do Sr
Alonso Lopes da Silva solicitando ao Executivo Municipal infomiag6es sobre a
Lei Amir Blanc, de auxilio ao Setor Cultural, entry outras coisas; 3. Do Sr.
David Hilfrio Neto solicitando ao Executive Municipal c6pia de Portaria de
nomeagao do Comity Gestor e/ou Administrativo da JaguarPrev em vig6ncia; 4.
Do Sr. David Hildrio Neto solicitando ao Executive Municipalc6pia do estudo
e roteiro detalhado(ponto a ponte) de rojas e/ou trechos das linhas de
transporte escolar que definiram a quilometragem base para a contratagao de
empresa de prestagao de servigos de transports escolar -2017/2020; 5. Do Sr.
David Hilfrio Nets solicitando ao Executivo Municipal c6pia atualizada da
tonga lista e gila de espera da creche, bem coma crit6rio adotado para
distribuigao de novak vegas; 6. Do Sr. David Hildrio Nero solicitando ao
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Executivo Municipal c6pia das deliberag6es do Comity administrativo e/ou
Gestor das anflises de riscos de investimentos e aportes financeiros em Fundos
de Investimentos 6eita por consultoria especializada prestadora de servigo da
JaguarPrev; 7. Do Sr. David Hilgrio Nets solicitando ao Executive Municipal
c6pia das notas fiscais emitidas de 2017 a 2020 pdas empresas prestadoras de
servigos de Transporte Escolar; 8. Do Sr. David Hilfrio Nero solicitando ao
Executivo Municipal c6pia de contratos das alas de registry de pregos e/ou
licitag6es de hortifrutigranjeiro e g6neros alimenticios de 2017 a 2020; 9 Do Sr.
Walter Luis Tozzi de Camargo solicitando ao Executivo Municipal
informag6es relativas a aplicagao de isengao de IPTU aos im6veis tombados e
inventariados no Municipio; 10. Do Sr. Walter Luis Tozzi de Camargo
solicitando ao Executivo Municipal ao CONPHAAJ, a Par6quia de Santa Maria
e a Diocese de Amparo informag6es relativas ao restauro da lgreja Centenfria
de Santa Maria; 11. Do Sr. Walter Luis Tozzi de Camargo solicitando ao
Executivo Municipal informag6es relativas ao pagamento do adicional de
periculosidade dos Vigias e Vigilantes Patrimoniais da Prefeitura de
Jaguariana; 12. Do Sr. Walter Luis Tozzi de Camargo solicitando ao Executivo
Mlunicipal in6ormag6es sabre o encaminhamento nests ano de projeto de lei
relative ao REFIT. Indicag6es: 1. Do Sr. Angelo Roberto Torres solicitando ao
Executive Municipaloperagao tapa-buraco na rua Gallo, 325, Bairro Roseira de
Cima. 2. Do Sr. Angelo Roberto Torres solicitando ao Executivo Municipal
poda das plantar "Sansao", localizadas atrfs do Restaurants Deoc16cius, no
bairro Colm6ia Estrada JGR -- km 170,317(com c6pia para a Secretaria de
Meio Ambiente); 3. Do Sr. Angelo Roberto Torres solicitando ao Executive
Municipal troca de lampadas queimadas, bem coma o aumento de lampadas no
t6nel que liga dos bairros Roseira; 4. Do Sr. Angelo Roberto Torres solicitando
ao Executivo Municipaltroca de lampada queimada do posts localizado ao lado
do ponte de 6nibus na Rodovia SP340, em 6'ante a Empresa JBS (trevo de
acesso ao bairro Roseira); 5. Do Sr. Alonso Lopes da Silva solicitando ao
Executivo Municipal colocagao de alambrado e calgamento ao entomo da area
verde(APP), localizada entry os bairros: Jardim Pinheiros, Jardim Primavera e
Terras da Capela de Santo Antonio; 6. Da Sra. Inalda Lucio de Barron Santana
solicitando ao Executivo Municipal construgao de uma lombada na rua Santo
Marmirolli, pr6ximo ao n ' 690, no bairro Cruzeiro do Sul; 7. Da Sra. Inalda
Lucio de Barris Santana solicitando ao Executive Municipal construgao de um
panto de 6nibus na. rua Marion, em frente ao nQmero 95, bairro Santo Antonio
do Jardim; 8. Do Sr. Cristiano Jose Cecon solicitando ao Executive Municipal
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criagao de um telefone com ligagao gratuita 24 horan, para atendimento is
denQncias de abuse sexual a crianga e adolescentes. Mog6es: 1. Do Sr. Jose
Munoz de congratulag6es e louvor a empresa MAPLE Compressores do Brasil
Lada. por completar 20 anos em nosso Municipio. 2. Do Sr. Alonso Lopes da
Silva de pesar pele passamento do Sr. Marcia Donizete Pinheiro, ocorrido em
14 de agosto p.p., aos 53 anon de idade, nesta cldade; 3. Da Sra. Cissia Murer
Montagner de Congratulag(5es e Louvor aos profissionais voluntirios dos
diversos segmentos que atuain em prol da inclusio social da pessoa com
denici6ncia; o Sr. Presidente suspendeu a sessao, a pedido da Tecnologia da
Informagao, tendo em vista solucionar o problema que estava ocorrendo de
transmiss5o da sessao; decorrido o puzo necessArio para a solugao do problema
e ja solucionado, o Sr. Presidente reabriu a sessao, dandy continuidade a leitura
das mog6es: 4. Do Sr. Walter Luis Tozzi de Camargo de congratulag6es e
louvor aos responsaveis atuantes no Projeto "Dia do Corretor de Im6veis" que
se comemora no dia 27 de agosto de coda ano; 5. Do Sr. Walter Luis Tozzi de
Camargo de congratulag6es e louvor aos responsgveis atuantes no Prqeto
Escola na TV", idealizado e realizado pda Administragao Municipalpor memo

da Secretaria Municipal de Educagao de Jaguariana; 6. Do Sr. Walter Luis
Tozzi de Calnargo de congratulag6es e louvor aos responsaveis atuantes no
Projeto "Minha Merenda em Casa", idealizado e realizado pda Administragao
Municipal por meir da Secretaria Municipal de Educagao de Jaguariana; 7. Do
Sr. Walter Luis Tozzi de Camargo de congratulag6es e louvor aos responsaveis
atuantes no Projeto "Dia do Professional de Educagao Fisica" que se comemora
no dia Primeiro de Setembro de dada ano. A seguir, forum midas as ementas das
seguintes correspond6ncias de Diversos: I. Oficio n ' 1279/2020/CGAHD/
DAHU/SAES/MS do Coordenador Gerd de Atengao Hospitalar e
Domiciliar/DAHU/MAES/MS(via email), dandy resposta a Mogao n ' 015/2020
dos Srs. Walter Luis Tozzi de Camargo, Cristiano Jose Cecon e Rodrigo da
Silva Blanco de apelo ao Excelentissimo Presidente da RepOblica para auxilio a
cidade de Jaguariana por conta da pandemia do Coronavirus; 2. Carta do Sr.
Diretor da Expresso Metr6polis Transportes e Viagens Ltda. dando resposta ao
Requerimento n ' 108/2020 do Sr. Alonso Lopes da Silva, solicitando qual a
relagao que exists entry o nQmero de 6nibus circulando e as fasts de liberagao
do Plano S5o Paulo, entre outras quest6es; 3. Carta do Sr. Diretor da Expresso
Metr6polis Transportes e Viagens Ltda. dandy resposta ao Requerimento n '
094/2020 do Sr. Angelo Roberto Torres, solicitando uma linha de 6nibus para
atender diariamente, os municipes do Resident;ial Aguas do Jaguary, pr6ximo
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ao Bairro Roseira de Cigna; 4. Carta do Sr. Diretor da Expresso Metr6polis
Transportes e Viagens Lada. dandy resposta ao Requerimento n ' 105/2020 da
Sra. Cfssia Murer Montagner solicitando informag6es sobre atendimento do
pedido de transporte pablico para deslocamento de municipes da area centralda
cidade at6 a Unidade Bfsica de SaQde do bairro Nova Jaguariana; 5. OHcio n '
587/2020/GIGOV/CP da Ger6ncia Executiva e Negocial de Govemo
Campinas/SP da Caixa Econ6mica Federal (via email), comunicando contrato
de repasse celebrado entre o Municipio de Jaguariana e a Caixa, no valor de R$
144.250,00 referente a contratagao de Unidade Coordenadora de Execugao
UCE no Municipio de Jaguariana/SP; 6. Oflcio n ' 595/2020/GIGOV/CP da
Ger6ncia Executiva e Negocial de Govemo Campinas/SP da Caixa Econ6mica
Federal(via email), comunicando contrato de repasse celebrado entre o
Municipio de Jaguaritina e a Caixa (sob bloqueio) no valor de R$ 195.000,00
do Programa de Desenvolvimento e Promogao do Turismo para apoio a
proletos de infra-estrutura turistica -- Parque dos Lagos; 7. Oficio n '
597/2020/GIGOV/CP da Ger&ncia Executiva e Negocial de Govemo
Campinas/SP da Caixa Econ6mica Federal (via email), comunicando contrato
de repasse celebrado entry o Municipio de Jaguariana e a Caixa(sob bloqueio),
no valor de R$ 682.500,00, do Programa de Desenvolvimento e Promogao do
Turismo para apoio a projetos de infra-estrutura turistica -- construg6es de
Novas Instalag6es do Centro Cultural. A seguir, o Sr. Presidente colocou em
votagao as seguintes Proposituras, comunicando que se houvesse desejo de
discussao, deveriam proceder de acordo com o Art.154, alinea Onica, do R.I.,
alterado pdas Resolug6es n's 63 e 91: pda ordem, o Sr. Walter Luis Tozzi de
Camargo apresentou requerimento verbal, baseado no Art. 243, 1, e $ 3'do
Regimento Intemo, solicitando que a votagao das proposituras acontecesse peta
processo simb61ico, onde os que estivessem de acordo permaneceriam
sentados, e os contrgrios se levantariam, vista o ac6mulo de proposituras; em
discussio e votagao o requerimento verbal, foio mesmo aprovado por
unanimidade de votes; a seguir, o Sr. Presidents colocou em votagao as
proposituras, polo processo simb61ico, conforms preceituava o $ 1' do Artigo
243, comunicando que os Vereadores que fossem favorAveis permanecessem
sentados, e os que fossem contrfrios ficassem em p6: 1. Requerimento do Sr.
David Hilfrio Nato solicitando ao Executivo Municipals envio de c6pias de
contratos de diversas empresas que atuaram no Municipio de Jaguariana, no
pert odo de 2017 a 2020, em votagao, fbio mesmo aprovado por unanimidade
de votos; 2. Requerimento do Sr. Alonso Lopes da Silva solicitando ao
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Executive Municipal informag6es sobre a Lei Amir Blanc, de auxilio ao Setter
Cultural, entre outras coisas, em votag5o, foio mesmo aprovado por
unanimidade de votes; 3. Requerimento do Sr. David Hilirio Nato solicitando
ao Executivo Municipal c6pia de Portaria de nomeagao do Comity Gestor e/ou
Administrativo da JaguarPrev eln vig&ncia, em votagao, foio mesmo aprovado
por unanimidade de votes; 4. Requerimento do Sr. David Hilfrio Nero
solicitando ao Executive Municipal c6pia do estudo e roteiro detalhado (panto
a panto) de rotas e/ou trechos das linhas de transporte escolar que deflniram a
quilometragem base para a contratagao de empresa de prestagao de servigos de
transporte escolar -2017/2020, em votagao, foia mesmo aprovado por
unanimidade de votos; 5. Requerimento do Sr. David Hilfrio Nato solicitando
ao Executivo Municipal c6pia atualizada da longa vista e ala de espera da
creche, bem coma crit6rio adotado para distribuigao de novak vagas, em
votagao, foia mesmo aprovado por unanimidade de votes; 6. Requerimento do
Sr. David Hi]frio Nato so]icitando ao Executive Municipal c6pia das
deliberag6es do Comity administrative e/ou Gestor das anflises de riscos de
investimentos e aportes financeiros em Fundos de Investimentos feita por
consultoria especializada prestadora de servigo da JaguarPrev, em votagao, foi
o mesmo aprovado por unanimidade de votes; 7. Requerimento do Sr. David
Hilfrio Nato solicitando ao Executive Municipal c6pia das notas fiscais
emitidas de 2017 a 2020 pdas empresas prestadoras de servigos de Transpose
Escobar, em votagao, foio mesmo aprovado por unanimidade de votos; 8.
Requerimento do Sr. David Hilfrio Nero solicitando ao Executive Municipal
c6pia de contratos das atas de registry de pregos e/ou licitag6es de
hortiftutigranjeiro e g6neros alimenticios de 2017 a 2020, em votagao, foi o
mesmo aprovado por unanimidade de votes; 9. Requerimento do Sr. Walter
Luis Tozzi de Camargo solicitando ao Executivo Municipal informag6es
relativas a aplicag5o de isengao de IPTU aos im6veis tombados e inventariados
no Municipio, em votagao, foia mesmo aprovado por unanimidade de votos;
10. Requerimento do Sr. Walter Luis Tozzi de Camargo solicitando ao
Executivo Municipal ao CONPHAAJ, a Par6quia de Santa Maria e a Diocese
de Amparo infomlag6es relativas ao restauro da lgreja Centenh'ia de Santa
Maria, em votagao, foio mesmo aprovado por unanimidade de votes; ll
Requerimento do Sr. Walter Luis Tozzi de Camargo solicitando ao Executivo
Municipal informag6es relativas ao pagamento do adicional de periculosidade
dos Vigias e Vigilantes Patrimoniais da Prefeitura de Jaguariana, em votagao,
foia mesmo aprovado por unanimidade de votes; 12. Requerimento do Sr.
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Walter Luis Tozzi de Camargo solicitando ao Executivo Municipal
informag6es sabre o encaminhajbento, neste ano, de projeto de lei relative ao
REFIT, em votagao, foio mesmo aprovado por unanimidade de votes; 13.
Mog5o do Sr. Jose Munoz de congratulag6es e louvor a empresa MAHLE
Compressores do Brasil Ltda. por completar 20 anon em nosso Municipio, em
votagao, foia mesma aprovada por unanimidade de votes; 14. Mogao do Sr.
Alonso Lopes da Silva de pesar polo passamento do Sr. Marcio Donizete
Pinheiro, ocorrido em 14 de agosto p.p., aos 53 antes de idade, nesta cidade, em
votagao, foia mesma aprovada por unanimidade de votos; 15. Mogao da Sra.
Cfssia Murer Montagner de Congratulag6es e Louvor aos profissionais
voluntfrios dos diversos segmentos que atuam em prol da inclusio social da
pessoa com deHici6ncia, em votagao, foia mesma aprovada por unanimidade de
votes; 16. Mogao do Sr. Walter Luis Tozzi de Camargo de congratulag6es e
louvor aos responsaveis atuantes no Projeto "Dia do Corretor de Im6veis" que
se comemora no dia 27 de agosto de cada ano, em votagao, foia mesma
aprovada por unanimidade de votos; 17. Mogao do Sr. Walter Luis Tozzi de
Camargo de congratulag6es e louvor aos responsaveis atuantes no Projeto
Escola na TV", idealizado e realizado pda Administragao Municipal por meir

da Secretaria Municipal de Educagao de Jaguariana, em votagao, foia mesma
aprovada por unanimidade de votos; 18. Mogao do Sr. Walter Luis Tozzi de
Camargo de congratulag6es e louvor aos responsfveis atuantes no Projeto
'Minha Merenda em Casa", idealizado e realizado pda Administragao

Municipal por meir da Secretaria Municipal de Educagao de Jaguariana, em
votagao, foia mesma aprovada por unanimidade de votes; 19. Mogao do Sr.
Walter Luis Tozzi de Camargo de congratulag6es e louvor aos responsgveis
atuantes no Projeto "Dia do Proflssionalde Educagao Fisica" que se comemora
no dia Primeiro de Setembro de dada ano, em votagao, foia mesma aprovada
por unanimidade de votos. A seguir, o Sr. Presidente deixou livre a palavra aos
senhores Vereadores que quisessem fazed uso por cinco minutes e cinquenta e
um segundos, seguindo ordem de inscrigao em livro, sem apartes conforme $ 3'
do Art. 154 do R.I., versando sobre Temas Livres: pda ordem, tomou a palavra
a senhora Tail Camellini Esteves que cumprimentou a todos e comentou que
ela s6 queria falar la um pouch da malta de plandamento e incompet6ncia da
Secretaria de Mobilidade Urbana, que aquilo la(naquele memento ela soltou
uma gargalhada) e continuou dizendo que era sem condig6es e que do lada do
dep6sito dela, no Cruzeiro do Sul, construiram ulna lombada, e que ela passou
la pda manhg e o carro deu na traseira de um caminhao; construiram aquela
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lombada dia vinte e oito do tito e a Prefeitura assumiu o euro, tirou aquela
lombada, naquele dia, um do nave, para todos verem; os municipes que
pagavam seus impostor era para verem onde o dinheiro ia, estava sendo jogado
no pixo, e que poderia fazer uma passarela, poderia fazer uma coisa bem mita,
mas, dai reconheceu o errs e arrancou a lombada, precisou ter pressao do povo,
precisou acontecer acidente para a Prefeitura reconhecer que aquilo if estava
errado; incompetentes, era aquilo que ela poderia dizer daquela Gest5o; desejou
boa noite a todos; a seguir, fez uso da palavra o senhor Alonso Lopes da Silva,
que, depois de cumprimentar todos, disse que na semana passada tlveram uma
boa noticia, aquela luta pda volta do Poupatempo na central de Campinas e o
pessoal poderia perguntar por que de Campinas, e que o pessoal de Jaguari6na
utilizava aquele Poupatempo, entao, tinha fechado e a Prefeitura daquela
cidade pegou uma area if e cedeu para o Estado e estava faltando uma
aprovagao do Estado REID Prodesp, que cuidava daquela parte do Poupatempo,
entao, foi aprovada a area la que era uma area muito grande naquela Prefeitura
e ida passar por todo um processo de assinatura de convenio, porque tinha de
ter o conv&nio entre o Govemo do Estado e a Prefeitura la, entao, era um
servigo da cidade de Campinas, mas que atendia toda a regiao, entry das a
cidade de Jaguariana, entao, onde estava localizado o Poupatempo, no
Shopping Campinas, era muito trabalho, para quem tinha carro tudo bem,
poderia it no Shopping, estacionar la e ok, mas para as pessoas que utilizavam o
transporte coletivo era muito complicado ter de usar os 6nibus, it at6 no centro
de Campinas e depois tomar um 6nibus la para o Shopping, entao, estava
resolvido, mas ainda precisava dos trfmites para a quest5o do conv6nio e
tamb6m da construgao do Poupatempo na Prefeitura de Campinas; disse que ele
apresentou um requerimento falando da Lei Amir Blanc e ele ngo labia se o
pessoal tinha conhecimento mas, era uma lei de incentivo ao setter cultural;
homo todd mundi labia que aquela questao da pandemia, estava la o Neguita e
o Rodrigo que ngo estava presents, mas eram cantores na cidade e sabiam de
ladas as dificuldades que o setor cultural estava passando diante daquela
pandemia, na questao de n8o ter show, ngo poderia ter aglomeragao, entao, fbi
feita aquela lei para acudir, para dar um respaldo na area cultural para aquelas
pessoas; seriam tr6s parcelas de seiscentos reais, o pessoal que, tamb6m
trabalhava com a estrutura de show, ou que tinha espago para eventos, tamb6m
poderia receber aquele incentive la; no casa daquela questao t6cnica dos
espagos culturais poderia chegar de tr6s a dez mil reais, entao, aquela lei foi
aprovada do Govemo Federale foi aberto um puzo para Jaguariana, para o
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pessoal se inscrever, foi at6 o dia vinte e quatro de agosto e ele fez o
requerimento para questionar a Secretaria de Cultura para ver o volume de
pessoas inscritas, se teve procura, coma foi aquilo, porque era uma questao
muito importante para o incentivo is pessoas que dependiam da Cultura e que
precisavam de ajuda; a seguir, falou que apresentou uma mogao para o Marcia
Pinheiro que era o Hlho da dona Maria e que ele n5o sabia se todo mundi o
conhecia, uma pessoa conhecidissima na cidade e o seu 26 tamb6m; falou que o
Mfrcio era uma pessoa de um coragao enorme, trabalhava de mecinico e,
infelizmente, a questao da bebida tinha peso o amigo deles e ele estava muito
debilitado e, infelizmente, foi embora, era um companheiro que ele tinha muita
consideragao com ele, ele o conhecia havia muito tempo, era uma pessoa
bondosa e cheia de vida mas, infelizmente, aconteceu aquilo com ele e des
tinham de pedir a Deus para estar confortando a familia e iluminar a todos da
familia e todos os amigos para que superassem aquele momento do ponte de
vista da vida; deixou um abrago para todos; a seguir, tomou a palavra o senhor
Alfredo Chiavegato Nato que, depois de cumprimentar a todos, disse que,
primeiramente, ele dada parab6ns, em nome do Presidente Waltinho Tozzi, a
todos os profissionais professores de Educagao Fisica, comemorado naquele
dia, entao, a todos os colegas de trabalho que desempenhavam um papal
importante na sociedade, para que levassem as congratulag6es dole e o parab6ns
por aquele dia e, tamb6m, polo retomo dole que esteve de quarentena;
agradeceu a ele por ester presents no meio doles e que era uma honra estar la
sendo presidido por ele; falou que ele ida aproveitar a deixa da nobre Colega
dais, que falou da lombada e estava la para ele comentar aquilo e que ele,
realmente, esteve pegando muito aquele trechinho, naqueles Qltimos dias, e foi
surpreendido com aquela lombada naquele trecho, naquele local, pr6ximo do
Hind de semana passado e, na verdade, ngo era nem uma lombada, era um
ca[ombo, e]e achava que n5o tinha nenhum padrao para uma ]ombada e tinham
de b'ear abruptamente para nio sof'erem um solavanco naquele locale ele
percebeu que aquela lombada nio tinha razio de ser naquele local, nio tinha;
uma faixa de pedestre que pudesse dar uma nogao de perino aos transeuntes e
mesmo se um transeunte passasse por la, era de uma area verde para uma area
verde, era bem no ftmdo do vale, comegava a subidinha e teve que, realmente,
acontecer um acidente naquele dia, um caminhio parou, outro cairo bateu atras,
para a Prefeitura, depois de tr6s dias, reconhecer o errs e retirar a lombada; ele
acreditava que, mais do que aquino, a Prefeitura tinha de cobrar de quem fez
aquela baca naquele local,porque foi gasto dinheiro p6blico e at6 onde ele sabia,
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a Prefeitura tinha sido muito criteriosa em pedidos de lombadas,
principalmente, em localque tivesse aclive e declive; diziam que, pele C6digo
de Transits, era proibida a instalagao e ele achava que tiveram at6 respostas da
Secretaria de Mobilidade ou de Trgnsito falando que aquele lipo de lombada,
naquele determinado local, nio poderia ser feith; por que des viam uma
lombada daquela farina sends feito rapidamente, sendo colocada naquele local
sem a devida sinalizagao? Porque, primeiro, pra fazer qualquer typo de obra ein
uma via publica, tinha de ter sinalizagao, se fechou um determinado local, fez a
metade, no outro dia fechou a outra metade, fez a outra, na segunda keira
aconteceu o acidente, entao, realmente, ele esperava que a Prefeitura, ao mesmo
tempo que reconheceu o erro, instaurasse um processo para ressarcimento dos
recursos la gastos daquela pessoa que tomou aquela iniciativa de fazer aquino,
que, ao modo de ver deli, totalmente incabivel, em um local que nio merecia
aquele tipo de redugao de velocidade, ainda mais que a turma acelerava la,
porque pegava a maida para Campinas, ]nas poderia ter sido feito qualquer outro
typo de coibigao pra aquilo, radar, ou outra coisa, mas nio a lombada que
fizeram la, e, para piorar, sem o minimo de sinalizagao; entao, ele esperava que
as pessoas que fossem responsfveis por aquele tipo de atitude, fossem cobradas
e ressarcissem o dinheiro aos cofres pablicos, porque la foi gasto o dinheiro; a
seguir, aproveitou para f dar que ele viu la, um requerimento e a resposta
encaminhada aquela Casa, do valor gasto de aluguel, anualmente, pelo
Municipio e ele somou rapidamente de cabega e chegou a cifra de dais milh6es
de reais pagos, anualmente, de aluguel de vgrios im6veis do Municipio; disse
que ele acreditava que tinham espagos pablicos suficientes para abrigar diversas
Secretarias do Municipio, diversos postos de servigos prestados a Comunidade,
entao, se imaginassem que tinham alguns espagos que tinham de utilizar, deu o
exemplo da Fazenda da Barra, da Fazenda Serrinha, que foram disponibilizadas
para o acervo do Municipio e se pagassem apenas um ano e economizassem e
gastassem aqueles dais milh6es de reais para adequar s6 o pr6dio, que n5o ida
gastar aquilo, veriam a economia que se fariam ao lingo de mais tr6s ands e ele
estava falando aquilo atrav6s de uma Administragao, entao, eram valores
absurdos que se, realmente, quisessem fazer maid com ments, tinham de tamar
aquela atitude; disse que era inconcebivelo Municipio estar pagando,
atualmente, aproximadamente, doin milh6es de reais; ele poderia ester
equivocado com os valores anuais para aluguel, ele teve at6 a oportunidade de
ver o tlltimo Posco de SaQde que foi alugado no Tanquinho, foi alugado um
pr6dio la que era da FAJ, estava la no contrato, que era uma parceira doles, os
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cents e oitenta mil ou duzentos mil reais/anon, nada maid do que uma conversa
para fazer um servigo para a comunidade sem precisar gastar aqueles devidos
recursos, entao, la estava a indignagao dole, ele achava que Jaguariana nio dava
para ser uma mie de todo mundi como estava falando ser; precisavam,
realmente, mortar as betas porque estava demais, porque nio havia dinheiro que
sustentasse judo aquino; naquele moments, o senhor Presidents comunicou ao
orador de que o tempo de fda dole havia se esgotado; ele agradeceu; em
seguida, fez uso da palavra o senhor Angelo Roberto Torres que, cumprimentou
todos, primeiramente agradecendo a Deus por mais aquela sessao; parabenizou
o senior Presidente polo retomo dole, pda vit6ria dole, polo periods que ele
passou com a familia dole; disse que, atualmente, ligavam a televisio e s6 viam
que eram lantos, tantos, entao, ele imaginava o que ele deveria ter passado, mas
gragas a Deus, Ele colocou as m5o e passou; em seguida, aproveitou a fda da
Tail, a fda do nobre Vereador Fred, na quest5o da construgao da lombada feita
no trecho do Cruzeiro do Sul; valia lembrar que nio teve pedido de Vereador,
homo questionaram, coma mencionaram, a solicitagao dole foi da faixa de
pedestre que ha muitos antes tinha la, na qual foi feita; parabenizou a Secretaria
porque vinha fazendo um belo trabalho, principalmente, na questao de
sinalizagao, coma a nobre Vereadora, muitas vezes, questionou at6 nas plazas
de mas e que estavam fazendo; e na questao da lombada, ele se lembrava que
estava num sfbado de manhi e muitos moradores pararam e falaram com o
Josino, que era o Secretgrio de Mobilidade Urbana, naquela questao da
construgao de lombada, ele at6 havia questionado que ida fazer um estudo para
construgao daquela lombada e, posteriormente, a questao do radar; o Vereador
achava que poderia ser um pouch antes a lombada e, realmente, reconhecer o
errs, era ali que ele brava o chap6u, entao, ele brava o chap6u para a Secretaria
que reconheceu o erro, independents, se havia tido o acidente ou n5o porque ele
achava que o acidente de trfnsito acontecia a toda hora, a todo momento e, com
certeza, se la tivesse uma atengao maior teria visto o caminhfo na dente, ida
ver a caminhio parar, se tivesse com a distancia, enfim, ele nio estava lg para
julgar quem bateu ou tinha deixado de bator; disse, ainda que, alias, falando em
bator na traseira, terra-keira passada, chegando em sua casa, quando parou para
abrir o portia, com carro subindo e moto ultrapassando, uma moma conseguiu
bater na traseira do cano dole, em frente da casa dele, entao, era assim;
voltando a falar da questao da lombada, disse que foi feita a lombada errada, la
tinha que ser lombada faso "doin", nio faso "um", a faso "um" homo o Fred
havia falado, era a faso sega e, realmente, foi construida errada e foi
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reconhecido o erro e foi retirado, entao, tinham que dar o m6rito, tamb6m; se
andasse um pouco maid para ama iriam ver a sinalizagao que bonita que tinha
Hlcado, a faixa de pedestre e toda aquela sinalizagao que foi feita; por outro
lado, disse que ele via e acreditava que os familiares que perderam seus enter
queridos, com vftima fatal, poderiam estar at6 pensando e falando que se
existisse aquela lombada poderia ser que n5o tivesse acidente com vitima fatal,
homo ja tiveram vfrios la; mais uma vez ele voltava a dizer que n5o teve
solicitagao de Vereador, des acompanharam aquele trabalho, a sinalizagao,
disse ao Fred, que ele ida falar porque ele passava todd dia la e ja tinha uns
vinte e cinco dias com a plata da lombada e o pessoal ja estava at6
questionando que tinha plata e nio tinha lombada, entendeu, perguntou; ele s6
n5o labia porque a sinalizagao tinha que vicar em ama da lombada, achava que
tinha que Hlcar um pouco antes, ja avisando a lombada a ftente; ele s6 queria
deixar aquela fda para ressaltar, porque alguns ja estavam dizendo que ele que
tinha pedido a lombada, tinha funcionfrios dizendo que ele tinha pedido a
lombada e n5o foi, porque nio havia passado na Casa e se fosse ele que tivesse
pedido, seriam todos des, porque dai seria aprovado o pedido deli; entao, ele
voltou a dizer e parabenizou a Secretaria, parabenizou o Josino e a equips que
reconheceram o errs e trocaram; o material poderia ser reutilizado, dava para
reutilizar uma parte, ele nio labia coma era feith mas, enfim, que bom que foi
6eita aquela retificagao; agradeceu a todos e desqou boa noite; naquele
momento ele lembrou da mogao do Silva e queria deixar, ele at6 comentou com
a Alzira sobre o Marcia Pinheiros e que o conhecia muito, filho da dona Maria,
e que a dona Maria, quando ele, Vereador, perdeu o inn8o dole, que ajudou
muito na construgao da igrqa da Santa Edwiges, era uma guerreira e que tinha
dado uma forma para des, para a famflia do irm5o dele e, coitada, naquele
momento, perdeu o Bilho, tamb6m, naquela semana; pediu que Deus confortasse
o coragao dos familiares e de todos e, infelizmente, a vida era assim, o Mhcio
tinha um irmio que era o Padre Maciel, ele, Marcia, era mec&nico do Bodini,
e[e se ]embrava muitas vezes, na Doin Mi] e Um, tamb6m, foi funcion6rio; era
aquino, agradeceu e que Deus os abengoasse sempre; em seguida, tomou a
palavra a senhora Cfssia Murer Montagner que cumprimentou a todos dizendo
que naquele dia comegava o m6s de setembro e que comemorava em setembro,
o "Setembro Verde", que era o sentido de apoiar os movimentos voluntirios na
luta para inclusgo social das pessoas com defici6ncia, inclusive, quem fosse
passat na Camara, naquela noite at6 o final do m6s de setembro, a C&mara
estaria com a luz verde no sentido de homenagear e que ela queria deixar um
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grande abrago, um grande obrigado para os voluntfrios que militavam naquela
causa da inclusio social das pessoas com defici6ncia; era importantlssimo
aquele trabalho que das e des faziam e tinham que, a dada dia, se dedicar mais
naquilo; disse que, em dais mil e dezoito aprovaram, na Casa, a lei do
Setembro Verde" que tinha aquele objetivo; queria dizer, toda a vez em

setembro, polo menos faziam aquele movimento da lembranga, tudo porque era
uma lula que tinha que ser continua e dada vez maid forte; a seguir disse de
outro assunto que, era com muita alegria, e que, no dia anterior, o Prefeito havia
sancionado a lei que ela propos e que todos aprovaram, sobre a obrigatoriedade
das ag6ncias banc6rias disponibilizarem o flcool em gel nos caixas eletr6nicos;
entao, agora a lei estava sancionada, ela pediu um momentinho para ler a lei
para ver homo tinha Hicado: " lei n$mero vinte e sate zero dais, de trinta e um
de agosto de dais mile vinte, de autoria da Vereadora Cfssia Murer Montagner:
disp6e sabre a obrigatoriedade das ag6ncias bancfrias do municipio de
Jaguariana disponibilizarem dispenser com flcool gel antiss6ptico nas
proximidades dos caixas eletr6nicos, e da outras provid&ncias. Mfrcio Gustavo
Bemardes Reid, Prefeito do Municipio de Jaguariilna, Estado de S5o Paulo,
etc..Faso Saber que a Cfmara Municipal aprovou e eu sanciono e promulgo a
seguinte lei: Artigo I '- Ficam as ag6ncias bancfrias do municipio de Jaguariana
obrigadas a disponibilizar de forma gratuita dispenser de ficool gel antiss6ptico
nas ag6ncias bancfrias em locais que tenham caixas eletr6nicos. Parfgrafo
Unico -- A disponibilizagao do ilcool gel deve seguir as seguintes
recomendag6es: I -- ser concentrado em 70%; ll -- o dispenser devs estar
disponive[ em ]ocais de f acid acesso e visua]izagao; ]]] -- o dispensar deve ser
acompanhado de uma plata que indique a localizag5o do produto. Artigo 2'
As ag6ncias que n5o fomecerem o dispenser com flcool gel 70% serif
multadas em at6 dais mil reais por ag6ncia instalada no municfpio. Artigo 3'
A ag6ncia bancgria que descumprir a lei dove ser, inicialmente, notificada para
sanar a irregularidade em at6 24 horas. No casa de descumprimento, serf
aplicada ]nulta. Artigo 4' - O Poder Executive regulamentara etta lei no que
couber, especialmente em relagao a aplicagao das penalidades pelo seu
descumprimento. Artigo 5' - Esta lei intra em vigor na data de sua publicagao,
revogadas as disposig6es em contrario"; disse que assinava o Prefeito Mfrcio
Gustavo Bemardes Reid e o Secretfrio Valdir Antonio Parisi, o Secretgrio de
Govemo; falou que ela queria agradecer a des pda sensibilidade e achava que
today as agnes, tamb6m, que combatessem o coronavirus tinha que tomar; nio
era caro para o banco fazer aquino, era, perfeitamente, possivele ficava fhcil, is
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vezes, tinha uma aglomeragao muito grande nos caixas eletr6nicos e as pessoas
tinham entrado muito ments nos banjos, ficando aglomerados nos caixas
eletr6nicos, entao, ela achava que era uma atitude importante que, no moments,
se tomava lei em JaguariQna, agradeceu; a seguir, fez uso da palavra o senhor
Cristiano Jose Cecon que, cumprimentou a todos, dizendo que tinha doin
assuntos. Um: ele entrou com uma indicagao solicitando, urgentemente, que a
Prefeitura Municipal instalasse um nQmero proprio para denQncias de ass6dio
sexual contra criangas e adolescentes e, infelizmente, ele tinha n6meros s6rios
la: vinte e cinco por canto dos cason dos ass6dios sexuais contra criangas e
adolescentes cram de amigos ou conhecidos, vince e tr6s por cento,
infelizmente, Cram padrastos ou pr6prio pai, e disse que ida cobrar a rapidez do
telefone e que existia o n6mero "cem", s6 que ele ja tentou ligar e que era
muito demorado para responder e ele imaginava que, se o municipio tivesse um
n6mero que fosse colorado aquele nQmero de f aol acesso nas escolas, nos
parques e etc, estes, ele nio saberia dizer se Cram psicopatas, sem vergonha o
que Cram, que a Justiga decidisse, mas que fossem julgados e presos e n5o na
rua e que fossem tirados, urgentemente, da sociedade e, com aquele telefone,
ida coibir muito mais a atitude daqueles doentes psicopatas; outro assunto, era
que queria agradecer dual pessoas da Administragao Publica, a Rita Souza - da
Assist6ncia Social e o Claudecir - da Saade, que vinham s6 na semana passada
o ajudaram, desde o initio da pandemia os doin profissionais, onde os
problemas sociais aumentaram muito, desde o inicio da pandemia vinham,
praticamente, o ajudando em sodas as necessidades que a populagao, coisas
muito graves e ele queria dar os parab6ns por serem pessoas que eram e pelts
profissionais que eram e que vinham tapando o buraco e que s6, na semana
passada, da CPFL, uma senhora, uma mega com leukemia passou o dia inteiro
fazendo o tratamento de quimioterapia na Unicamp, chegando em casa a luz
estava cortada e que estava vencendo, naquele dia, ela teve que passar mal do
jeito que veio com os resultados da quimioterapia, passando mal e no escuro,
sabendo que tinha vencido, naquele dia; dai, gragas a Deus a Assist6ncia Social
ja interveio e ajudou aquela pessoa com a conta e teve que pagan o religamento
ainda, mesmo estando errado, mesmo estando errado; outra: s6 na semana
passada um beb6 premature no oxig&nio, falaram para a mie e a mie
desempregada, e falaram para ela que ela teria um desconto, porque quando
tinha um oxig6nio na casa, tinha abatimento; aquela mie foi atrgs da burocracia
do desconto, meu Deus do c6u, exclamou, era uma carreta de documentos, era
para imaginar a mie com um beb6 no oxig6nio, se ela tinha tempo de vicar
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correndo atrfs de um monte de documents; disse que s6 1a, em ama da mesa
deli, que havia chegado era pedido para cancelamentos de cortes de energia at6
o Hind do ano, era a ANEEL, problema da ANEEL, sempre; informag6es de
formal presenciais nos bairros, achava que era a ANEEL, tamb6m, tudo era a
ANEEL, Cadastro da Tarifa Social, que facilitasse para a populagao saber homo
f azer parte da tarifa social, achava que era a ANEEL, tamb6m; des o tratavam
iguana uma fomliga, des imaginavam que aquela fomiiga ida durar at6 trinta e
um de dezembro, serf? Disse a todos que picada de formiga, ela nio matava e
n5o deixava doente, mais ardia pra caramba e ia ardor; desqjou que todos
Rlcassem com Deus e boa noite; a seguir, tomou a palavra o senhor David
Hi16rio Neto que, depois de cumprimentar a todos, disse ao Senhor Presidents
que estava feliz polo seu retomo is atividades; e que era muito importante
todos saudgveis e esperava que o Magrao tamb6m estivesse bem, e que tudo
estivesse em ordem; e gostaria de comegar, por dots assuntos que vinha batendo
bastante desde o initio do ano, e jf vinha falando la de trig, a questao do
respeito com o dinheiro pablico, que era a questao de planejamento da cidade,
e comegava a dizer sabre a questao do transports ptlblico municipal, todd
mundi sabia da questao que estava dificilpara as pessoas , horfrio reduzido, as
coisas nio estavam funcionando, o transporte n5o funcionava na cidade delis,
h6 iquitos ands; se fosse ver bem, s6 que des bateram sempre e deram munro
na punta de raga mas, quando ele via o empenho do municipio, de janeiro at6
agosto para aquela empresa um subsidio de quatro milh6es e seiscentos mil
reais, por uln servigo que nio estava sendo fomecido para a populag5o, pedia
desculpas, mas aquino era um desrespeito, e se estivesse falando alguma
besteira, disse para quem estava andando de 6nibus que desse uma olhada para
ver se o horfrio estava sends cumprido, se estava tendo demanda e coma estava
o pablico daquele 6nibus, porque ele s6 recebia reclamagao, manga, garde e
noite e tinha certeza que os nobres Colegas ali daquela Casa tamb6m recebiam,
e que, infelizmente, nada era feito com aquela empresa; perguntou onde se viu
que quem controlava a catraca daquela empress era a pr6pria empresa? Que ele
meslno fazia o gasto e ele mesmo fiscalizava? Disse que era por isso que n5o
funcionava; ele falava que nio dava mats pra aquilo acontecer na cidade delis,
a populagao muitas vezes nio ficava sabendo; comentou que para terem uma
ideia, dois e cinquenta a pessoa pagava para o motorista e doin e setenta e
cinco o municipio subsidiava para ela; um transports, naquele dia, ineficaz que
custdva cinco reals e vinte e cinco centavos, era algo que nio tinha cabimento
nenhum; a seguir falou que uma outra questao era sabre a locagao de pr6dios
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pablicos , ele havia feito o pedido, ha uns dais moses atr6s, aquele requerimento
solicitando infomiag6es de quanto estava sends gasto com pr6dio p6blico; e
fizeram uma costa rfpida: num mandato de quatro anon estavam falando de oito
milh6es de reais, que com otto milh6es de reais construiria-se, tranquilamente,
aqueles pr6dios, claro, que se ngo fossem pr6dios que valessem duzentos mil e
saissem por um milh5o e meio, que nio poderia acontecer tamb6m, porque
caberia fiscalizagao; mas que, com otto milh6es de reais, dada com certeza
absoluta, para resolver aquela questao de pr6dios que Cram alugados na sua
cidade; e ia mencionar alguns doles, porque nio era costa antiga apenas, porque
se pegassem o pr6dio do bombeiro, Cram gastos em quatro anos trezentos e
sessenta mil reais de locag5o, com tanto terreno que aquela Prefbitura tinha,
poderia fazer uma base tranquilamente confort6vele que tinha uma base
gratuita la do lado, onde era a antiga cozinha pilots, mas, mesmo que nio
coubesse, se ngo tivesse dandy acomodagao, com aquele valor gasto se
construia mas, que era mais facilencher o bolso de algu6m e alugar; ai pegava a
mobilidade urbana que estava num pr6dio, devendo leis moses de aluguel para
a proprietaria e que n5o havia pago at6 aquele memento,estava em processo
aquilo e que nio sairam para um pr6dio pr6prio, para economizar, ja que a
Prefeitura ngo conseguia pagar porque nio tinha condigao, foram para um outro
pr6dio alugado, reformar o pr6dio de algu6m, foram para um pr6dio alugado, e
ngo pagaram a dfvida anterior, ele visitor o pr6dio anterior e, simplesmente,
estava sucateado, era assim que era tratado; disse que, entao, resumindo, era
malta de respeito com o dinheiro pablico, era malta de planejamento para aquilo
efetivamente acontecer que, com todd respeito, se continuasse naquela toada
era dinheiro que ia para o ralo; Jaguariana tinha muito dinheiro, estavam
falando de um orgamento de quatrocentos e setenta milhdes de reais e que
aquino, infblizmente, passava despercebido pda populagao, porque o volume
era muito grande e parecia que era pouch mas, era uma tomeira que fazia
diferenga, naquele memento, para lila de creche, para questao de educagao
integrate eram situag6es homo aquela que tinham de ser combatidas com
urg6ncia, aquino nio dava mats para acontecer na cidade, s6 de transporte,
subsidio para a empresa que ngo funcionava, cram quatro milh6es e seiscentos
mil reais, aquilo era inadmissivel numa situagao de pandemia homo aquela, a
populagao passando dificuldade, sendo humilhada para conseguir uma costa
bfsica e municipio descarregando e despejando dodo aquele dinheiro em uma
empresa de 6nibusl aquilo nio dava para se admitir e achava que aquela Casa
tinha que fiscalizar; disse que quando pediam algum requerimento solicitando,
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nio vinha maid resposta, des vinham pedindo prorrogagao de puzo, tinham
duzentos comissionados para responderem e des pediam puzo, quinze dias n5o
Cram suficientes para darem resposta aquela Casa, iam esperar passar as
eleig6es, ai iam, comegavam as respostas; agradeceu e deu boa nolte a todos;
pda ordem, tomariam a palavra os Srs. Inalda Lucio de Barris Santana e Jose
Muniz, que a passaram; tomou a palavra o Senhor Luiz Carlos de Campos que,
cumprimentou a todos e disse que queria falar uma coisa importante, que
tinham ali doin professores a Cfssia e o Walter, que sabiam da importancia do
FUNDEB para educagao do seu pals, e que na semana passada, dia vinte e seis,
foi promulgada a Emenda Constitutional nQmero cents e otto, que tornou o
FUNDEB definitive, que ele e o Fred tiveram a oportunidade de votar ali o
conv6nio de Jaguariana, em relagao ao FUNDEB e que, na 6poca, era
FUNDEF, todos os enter da confederagao contribuiam para formagao do
FUNDEB, no casa daquela 6poca, em doin mil, eram quinze por cents, no casa
do municipio, quinze por cents do ICMS, quinze por canto do Funds de
Participagao dos Municipios e maid alguns impostor, e depois foi prorrogado,
uma Emenda Constitutional e os municipios passaram contribuir com vinte
por cents para formag5o do FUNDEB, e que continuava em vinte por cento, s6
que era deflnitivo, o Govemo Federal queria que entrasse em vigor a partir de
dois mil e vinte e dois, em dais mil e vinte e um ia vicar uma laguna, e sabiam
que muitos municipios do Brasil iam passer dificuldades se o Congresso n5o
tivesse sido Himte em relagao ao FUNDEB, ja continuando em vigor a parter de
dais mil e vinte e um, porque ele tinha certeza que boa parte dos municipios do
Brasil e que dali tamb6m do Estado de Sio Paulo, mats recebiam do que
contribuiam, mas JaguariOna, naquele moments, era diferente, JaguariOna
contribuia mats para o FUNDEB do que recebia mas, ja tinha fido diferente, e
achava que aquino ia, sabiam que a Educagao estava melhorando; o dinheiro
que retomava aos municipios, do FUNDED, era proportional ao nQmero de
alunos, entao, que era igualitfrio, os municlpios recebiam por aluno, entio
ficava mais justa, achava que era uma das coisas maid justas que tinham, era o
FUNDEB, e que ainda bem que tiveram oportunidade de votarem aquele
conv6nio, na 6poca FUNDEF, coma havia diED o Fred em sess6es anteriores
ali, que foram para S5o Paulo, procuraram conhecer primeiro a situagao para
votarem, no cano um proUeto de grande responsabilidade, apesar de todos os
prqetos que votavam Cram de grande responsabilidade mas, tinham alguns que
tinham uma importancia major que precisa deles terem um pouch mais de
apuro, em relag5o aqueles temas, entao, ficava alia abrago dole, seus parab6ns
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para o Congresso Nacional; comentou que s6 criticavam o Legislative,
geralmente, no Brasil, homo CAmara de Vereadores, Assembleia Legislativa,
Ciinara dos Deputados e Senado, des mesmos, Vereadores, faziam as critical
a des, Legislative, mas tinha de reconhecer que o Congresso foi flame em
relagao aquino e pensavam que a Educag5o ia continuar ganhando, que para
mudar aquele pals para melhor, era somente com a Educagao; em fete ands,
uma crianga entrava com sets, fete ands, em fete anon podia mudar uma nagao,
entao, achava que estava no caminho certs, e esperava que aquele dinheiro
tinha que ser bem aproveitado; entre outras coisas disse que, naquele dia, tinha
s6 ouvido criticas ao Josino e queria ali agradecer ao Josino, cobraram bastante
aquela calgada na Emilio Marconato, inclusive Hizeram um requerimento e
encaminharam ao Minist6rio PQblico para que o Minist6rio PQblico tamb6m
pressionasse a calgada na Emilio Marconato, e no ano passado o Josino Ihe
disse que iam corner auras, buscar recurso da Ag6ncia da Regiao Metropolitana
de Campinas para fazer aquela calgada e ela estava sendo executada, entao, ele
queria ali dar parab6ns ao Josino, achava que a Cfmara era assim, quando tinha
que criticar, que sabiam que a Mobilidade Urbana tinha muito para ser feith,
kinda, mas, ein relagao aquilo ele cumpriu com o que falou, e ia dar maid
conforto para as pessoas que se dirigiam do Joio Aldo Nassif at6 o Distrito
Industrial, iam ter um lugar adequado para a pessoa andar, entao, ficava ali os
parab6ns para ele, e disse que at6 trinta e um de dezembro estavam ali para,
homo Vereador, des tinham que cobrar, des sabiam que a Mobilidade Urbana,
que era a pasta que ele, Josino dirigia tamb6m, estava deficiente em algumas
coisas, cIGs cobravam ali, principalmente, nas avenidas que o movimento
intense e os pedestres, muitas vezes, tinham que fair para a rua para, fair da
calgada e it para a rua, porque tinham veiculos estacionados em ama, iam
continuar cobrando aquilo mas, em relagao a calgada da Emilio Marconato
iam continuar cobrando e deu parab6ns e agradeceu por ele ter atendido aquele
pedido, que ia beneficiar bastante dente; encerrou agradecendo e dandy boa
noite a todos; a seguir, tomaria a palavra o Sr. Romilson Nascimento Silva, que
a passou; tomou a palavra o senhor Presidents, Walter Luis Tozzi de Camargo,
que cumprimentou a todos e agradeceu pda solidariedade de todos pelo
momento dificil que des passaram, onde sua esposa foi contaminada com o
Coronavirus, e des viveram um drama de quatorze dias e achava que todas as
familial que, infelizmente passavam por aquela experi6ncia, iriam se
identificar com aquilo que ele estava dizendo, e agradeceu, ali, imensamente, o
carinho de todos des, as orag6es e, principalmente, o respeito naquele memento
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que nio foi f aol, mas ida deixar para falar um pouquinho maid sobre aquino na
segunda parte; disse que, naquele dia, des apresentaram uma mogao, que
tamb6m era fruto de uma lei aprovada naquela Casa, de saas autoria, que
comemorava no dia vinte e fete de agosto, o Dia do Corretor de Im6veis, que
ali retribufa subs congratulag6es ao nobre Vereador Fred que era um
representante daquela categoria proHissional importante para a sociedade que,
sem o corretor, sem o trabalho dole, as relag6es sociais, as relag6es comerciais
corriam cisco, entao, era um pronlssional que trabalhava com utica, coin a
legislagao embaixo do bragg, e conseguia dar seguranga e paz social;
parabenizou a todos os corretores de im6veis, na pessoa do Vereador Fred, que
representava a categoria e, no Presidente do CRECI em Jaguaritlna, o Sr.
Antonio Sergio Bergamasco, que representava, tamb6m, todos os corretores; a
seguir disse que, naquele dia, primeiro de setembro, tamb6m uma lei de suas
autoria, era a questao da homenagem ao Professor de Educagao Fisica, e que,
naquele dia, era comemorado em dodo o Brasil o Dia do Professional de
Educagao Fisica; disse que, infelizmente, devido a pandemia, tinham uma
homenagem que foi fruto daquela Casa, tamb6m, de um projeto de lei, mas a
pandemic os afastou de muitas coisas, dentre das elsa homenagem acontecer;
n5o sabiam ainda se o CREF ida promov6-la, em memento futuro, ainda,
naquele ano, estavam em contato com ele, mas ele nio podia, naquele dia,
deixar de parabenizar todos os Colegas, professores de Educagao Fisica, que
dedicavam a vida atrav6s do movimento para promover a saade, para promover
o bem estar, para promover a qualidade de vida das pessoas; a todos os
professores de Educagao Fisica, sous parab6ns, e disse que vivia dessa area
havia maid de vinte e cinco anon, e sabia da importancia dole na sociedade, e
que, naquele memento de pandemia, muitos sofreram impacts violento por
conta das academias fechadas, da impossibilidade de trabalhar, muitos
perderam os empregos e ele era solidfrio a todos, e tamb6m queria destacar que
sem o professional de Educagao Fisica, podiam ter certeza que a sociedade
ficava doente; ao professor de Educagao Fisica parabenizou polo dia deles; em
seguida disse que tinha apresentado alia mogao do Projeto Escola na TV, um
proleto inovador e pioneiro da Administragao, mas ele queria destacar ali,
principa1lnente, a participagao do professor, professor este que diva a cara, que
ia la e tinha que reaprender, que reinventar a dar aula em memento de
pandemia, saindo de tudo o que des aprenderam nos banjos das faculdades;
disse que, no hoje, homo professor, ele continuava dandy aula na escola, e dava
aula pda intemet e que ele falava que, depois de vinte e cinco ands de formado,
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ele teve que aprender a dar aula novamente, e aqueles profissionais,
professores, diretores, coordenadores, a Secretaria de Educagao, e a
Administragao Municipal na pessoa do senhor Prefeito, parabenizou pda
iniciativa, levar a informagao da Educagao num memento de maior crime que
des viviam, com certeza, fazia o diferencial para uma sociedade que buscava,
atrav6s da Educagao, coma muito bem lembrado polo Vereador Luiz Carlos,
um pilar, uma sustentagao para a sociedade ser dada vez maid pr6spera;
parabenizou a todos os envolvidos naquele projeto; parabenizou, tainb6m,
naquele moments de pandemia, a questao da merenda, o Projeto "Minha
Merenda em Casa", e era do conhecimento de todos que, muita vezes, a Onica e
melhor refeigao de uma crianga estava na escola, e aquele projeto, no moments
que a pandemia aconteceu e des estavam indo para sais memes ja de pandemia,
vinha suprir elsa car6ncia atrav6s de uma alimentag5o balanceada, elaborada
por nutricionistas, por toda uma equips t6cnica, pdas valorosas cozinheiras que
estavam la firmes nas cozinhas, servindo e fomecendo aquela alimentagao
escobar is criangas da Rode e nio s6 isso, mas tamb6m o alimento que ia para a
casa atrav6s de legumes e de ftutas para ser usado, tamb6m, na alimentagao
familiar; disse que aquele projeto mostrava que a Escola era a maior refer6ncia
para uma sociedade; a Escola fazia a diferenga na sociedade, fosse ela atrav6s
do conhecimento ou das agnes sociais, mas ele parabenizava alitoda equips que
trabalhava na Educagao, sem Educagao, podiam ter certeza, o futuro nio era um
futuro promissor, com ela, s6 assam mudariam a sociedade; a seguir,
mencionou, tamb6m, um requerimento que des fizeram a respeito do
Patrim6nio Hist6rico e que, na verdade Gram dois, era a questao dos im6veis,
no hole, inventariados e tombados do Municipio, sobre a isengao de IPTU, e
que vinha recebendo algumas reclamag6es de alguns proprietfrios que aquele
beneficio ainda ngo estava sends aplicado, e que gostaria ali de fazer um apelo
a Administragao para que se avaliasse com crit6rio ipso e que soubesse,
realmente, promover o que a lei determinava, e s6 para encerrar, a questao da
Matriz Centenaria, pediu por favor uma atengao especial aquele patrim6nio
maravilhoso da cidade; muito agradeceu. Terminado o Expediente, o Sr.
Presidents suspendeu a sessio por 15(quinze) minutes, confomle detemlinava
o Art. 149, Paragrafo Unico, do Regiments Intemo. Temlinado o puzo
concedido, o Sr. Presidente reabriu a Sessio determinando a feitura da
chamada, onde foi anotada a presenga dos seguintes Srs. Vereadores: Alonso
Lopes da Silva, Alfredo Chiavegato Nero, Angelo Roberto Torres, Cfssia
Murer Montagner, Cristiano Jose Cecon, David Hilfrio Nero, Inaida Lucio de
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Barron Santana, Jose Muniz, Luiz Carlos de Campos, Romilson Nascimento
Silva, Tats Camellini Esteves e Walter Luis Tozzi de Camargo. Deixou de
comparecer o Sr. Rodrigo da Silva Blanco. Constatado n6mero regimental, o
Sr. Presidents deu infcio a Ordem do Dia, mas nio havendo materia para ser
apreciada, o Sr. Presidente encerrou a Ordem do Dia, dandy initio a Explicagao
Pessoal dos Senhores Vereadores, que se manifestariam sabre atitudes pessoais
assumidas durante a Sessio ou no exercicio do mandate (Art. 168, R.I.): pda
ordem, tomou a palavra o Se. Walter Luis Tozzi de Camargo que agradeceu
pda oportunidade, dizendo que tinha se inscrito, exatamente, para falar da
questao dense drama que viveram com relag5o a Covid; disse que sabiam da
luta que o mundi dodo travou contra aquele virus, aquele inimigo invisfvel e
tamb6m sabiam dos esforgos pessoais de usarem mascaras, de mudarem os
hfbitos delis com o uso do flcool gel, da limpeza e higiene dos ambientes, de
tudo o que foi feito na sociedade, da mudanga que ele causou e ainda assim,
aquele inimigo invisfvel p6de Ihes atingir; e que deparar com ipso dentro de
casa, quando os primeiros sintomas de sua esposa foi uma pequena fibre, com
trinta e fete, trinta e fete e um, at6 trinta e fete panto sein; e que ipso ja acendeu
um alerta, procuraram a orientagao m6dica, posteriormente foi feith o exams e
constatou positive para Covid; disse que, naquele moments, passava na cabega
de dada um: "coma fui contaminado com esse virus?" E o drama era dia apes
dia, era noire ap6s noite, nio se sabia o que vinha no dia seguinte; n5o se sabia
se ida complicar, se ida piorar, se os sintomas seriam loves, se se ida passar
sem sintoina, se se ida ser contaminado por moran na mesma casa, se seu filho
de cinco anos ida ser contaminado; disse que era um drama, era um drama que
se vivia por quatorze dias e sua vida mudava radicalmente, mudava em todos os
sentidos: sociais: se estava proibido e fair de casa, a vida fora de casa seguia
normal; ele nio tinha capacidade de it ao banco para poder pegar e pagar
contas, e para ayudar, is vezes, os aplicativos, tamb6m, disponibilizados polos
banjos, ngo funcionavam homo deveriam funcionar, e des Hlcavam ref6ns
daquele inimigo invisivel que ningu6m viu at6 aquele dia, mas que sentiu na
pele; continuou dizendo que os dias iam passando e angastia tamb6m, at6 que
se chegava num momento do d6cimo dia, que todos falavam que depois do
d6cimo dia as coisas melhoravam, mas a dQvida sempre ida flcar: se o cisco
ainda passou? A Ci6ncia nio conhecia esse virus totalmente; disse que fez
aquele brave relate do que ele viveu em sua casa, porque CIGS foram
massacrados por sais memes pecos meios de comunicagao, mostrando caminh5o
do Ex6rcito }evando caixao; des foram massacrados por meios de comunicagao
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mostrando pistas de patinagao para aculnular corpos; des foram massacrados
exaLamente por um terrorismo emotional que destruia muito, tanto quanto o
virus; disse que o virus era s6rio, a doenga nio era brincadeira, mas o que foi
feito com o povo brasileiro nesse sentido do virus, era inadmissivel, se sofria
aquela angastia a dada nolte, a dada manga, porque na cabega passava a dena do
mono, que n5o tinha despedida e das covas que foram abertas; disse que serra
mais Otil que se mostrasse a forma de prevenir a doenga, se mostrassem as
formas corretas da higienizagao, de transfomlar um pouch a vida mats leve,
porque ela doha e Hicava pesada e aia sua imunidade caf ajunto, por ipso que ele
queria f'dar um pouquinho daquele virus porque ele viveu na pele, ele sentiu em
sua casa, e nio era gusto o que foi feith com des, n5o era juste; falou que era
uma doenga syria, sim, mats de canto e vince mil brasileiros morreram, quake
quatro milh6es de contaminados no Pals, mas tamb6m des sabiam que muita
coisa foi feith no Pals, coin investimento em Saade, em tecnologia
desenvolvida no pr6prio Brasil para poder fazer respirador, e que des sabiam
que o Brasil tinha investido em Economia, porque ele nio matava s6 com a
saQde fisica, ele matava a Economia, ele matava o emprego, ele matava a
familia e que des podiam ter certeza que depois que aquele virus passasse, as
consequ6ncias ficariam; Hicariam para des com depressao, com ansiedade,
Syndrome do Pfnico e muitos outros problemas iriam ficar para sempre na
geragao deles e na vida doles; disse que para variar, com o todo o respeito, ele
ngo queria ali sitar nomes, nem definir lados, mas tamb6m tiveram uma guerra
politica em ama do Coronavfrus, que nio era junta; des tinham que lugar contra
um virus que matava, que contaminava, que entrava na casa doles, mas des
tinham que ter respeito pda vida humana e pdas pessoas; infelizmente, tinha
genre que ngo tinha entendido, ainda, nio entendeu que isolamento social era
necessario, mas ngo era o isolamento social, a clausura, era o isolamento
racional, organizado e, is vezes, des passavam do limite com aglomerag6es,
achando que o virus ja acabou; e que nio acabou, des tinham um crescimento
kinda na curva de contaminagao, e que, gragas a Deus, no Estado de Sio Paulo
houve uma instabilidade no nQmero de mortem, se mantinha uma curva, mas ele
podia garantir para todos que nenhum delis, ali, homo Vereadores do Poder
Legislative, gostaria de ter nenhum nQmero naquela estatistica, ngo s6 na
contaminagao, mas coma nas mortis; podiam ter certeza que familias choravam
e sofriam por conte de tudo ipso; disse que precisava fazer aquele relate, porque
era dificil, era dificil, repetiu; viveram o dia depois do outro, mas tinha uma
coisa que ele nio podia deixar de dizer, existia algo maior que o virus, que era a
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fE; a fe exatamente os ajudava a fortalecer e veneer as batalhas difrias e, atrav6s
dela, ele podia dizer para todos: "Gragas a Deusl Gragas a Nossa Senhora
Aparecida, a nossa familia conseguiu veneer aquela doenga." Disse que ele teve
isso em sua casa com sua esposa, mas Deus foi maior e foi possivel ele estar ali
podendo contar para todos aquela experi6ncia; pediu desculpas pelo relate
emocionado e, is vezes, at6 um pouch exaltado, mas podiam ter certeza que ele
vinha do coragao, e era sincere o que ele estava contando para todos; agradeceu
pda atengao de todos; a seguir, tomou a palavra o Sr. Alonso Lopes da Silva
que cujnprimentou a todos, dizendo que, na verdade, ele se inscreveu para falar
um pouco da sua categoria, e todd mundi labia que ele era bancario, e no dia
vinte e tito de agosto comemorou-se o Dia do Bancario, uma data que foi
escolhida dentro de uma luta, de uma greve que foi feita para que CIGS

alcangassem a quest5o da jomada de trabaiho de sais horan; disse que era uma
categoria que muito o orgulhava pertencer e que achava que, is vezes, se nascia
para uma coisa, e Deus o colocava naquele caminho mesmo; comentou que ele
comegou a trabalhar com treze anon, com treze ands ele era guardinha e
comegou na Caixa Econ6mica Federal, e alias ja clontava com a questao de
banco, de bancario, depois com dezoito, infelizmente, ngo passou no Concurso
da Caixa e ele foi para o Bradesco, e que no Bradesco ele entrou em oitenta e
cinco, e estava if at6 aquele dia, mas era uma categoria que ele vinha
acompanhando vfrias mudangas e que uma das mudangas que des estavam
vendo agora era a questao da pandemia, a16m da mudanga tecno16gica, e deu
exemplo que ele trabalhava na compensagao do banco, e que no hoje nio se
tinha mats compensagao em banco, aquele cheque que se depositava, a
compensagao jf era automatica, na boca do caixa, ali ja comegava a
compensagao; disse que se lembrava que, naquele periodo, o setor dole tinha
trQs miltrabalhadores e num puzo de um ano o banco n8o tinha mais ningu6m
trabalhando na questao da compensagao; disse que era uma categoria que
enfrentava a questao tecno16gica, que enfrentava a questao dos banqueiros, que
dodo mundi labia da ganancia desse setor em ama da populag5o, da ganancia
em ama dos pr6prios bancarios, e que des tamb6m softeram agora com a
questao da pandemia, vgrios bancfrios se contaminaram, mesmo em
Jaguariana, do Santander, do proprio Bradesco, nao, mas da Caixa Econ6mica
Federal, tamb6m do Banco do Brasil, vfrios problemas, apesar de todos os
cuidados, os bancfrios se contaminaram na questao do trabalho, e ficava aquele
debate sempre que o bancfrio foi contaminado em casa, uma questao muito
complicada, e naquele dia, tamb6m, para coroar aquela data daquela categoria
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tio importante, que ele pertencia, aquele dia era a data base dos bancarios, dia
que comegava a questao do dissidio, e que des comegavam a negociar muito
antes, foi fechado o acordo naquele dia, Hoi feita assembleia no Sindicato, mas
uma assembleia muito diferente, foram dados dois dias, dada sindicato de
banc6rio entrou coin um aplicativo e a pessoa votava sim ou n5o na proposta
peso aplicativo, e que foram dais dias de assembleia no ar, as pessoas entravam
la e votavaln e, felizmente, o acordo foi fechado, naquele dia, a questao do
reajuste, e que des nio conseguiram a inflagao do periodo, que foi de agosto do
ano passado at6 aquele dia e des nio conseguiram, foram quake tr6s por cents,
6echou o acordo em um e indio por canto, mais dois mil reais de abono, e homo
o acordo doles era de doin antes, des conseguiram, tamb6m, fechar em relagao
ao ano que vida, que era a inflag5o do periods, mais meir por canto; disse que
apesar de todd a pandemia, de toda a confusao, des tamb6m conseguiram
fechar um acordo bom para os bancfrios, e que ele falava "n6s" porque ele era
do Sindicato; disse que outra coisa, tamb6m, que des estavam questionando,
era a questao da participagao nos lucros e resultados -- PLR, que des tinham e
que des nio podiam reclamar que era uma PLR muito boa, mas des queriam
reduzir em quarenta e oito por cents, e que foi feita lada uma discuss8o la, coda
uma... e que naquele ano nem greve des poderiam fazer, des nio poderiam it
para a porta do banco, nio se podia, por causa dessa questao da pandemia, mas,
enfim, fechou o acordo dos bancgrios, e queria deixar um abrago ali em dada
bancfrio, em dada companheiro de sua categoria, e des iriam continuar Hermes

para que conseguissem a coda dia que passasse enaltecer a questao dos
bancgrios que era uma categoria valenti, uma categoria guerreira que serbia de
exemplo para os demais trabalhadores; agradeceu; a seguir, tomou a palavra o
Sr. Cristiano Jose Cecon que cumprimentou a todos, dizendo que o seu era s6
um comentario, e que ele foi corrado, tamb6m, peta realizagao da lombada no
Cruzeiro do Sul, sobre a Mobilidade Urbana, e que ele foi fbrrovifrio por doze
anos, qualquer falha dentro da ferrovia, mesmo pequena ou grande, ela
precisava ser investigada, e, se errada, punida, e falhas aconteciam, por6m o
Prefeito tinha que ver se houve anus para a populagao e cobrar o Secretario;
todos des erravam, mas coma ele aprendeu daquele jeito numa empresa, que
primeiro ela foi estatal, a Fepasa, depois foi privada, e sempre foi daquela
forma e ele tinha certeza que o Prefeito realizaria com o nestor da pasta que
realizou a lombada; agradeceu, desejando boa noite a todos; a seguir, tomou a
palavra o Sr. Alfredo Chiavegato Nets que cumprimentou a todos mats uma
vez e aos que os acompanhavam pdas rides sociais; disse que ele s6 queria
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abordar um tema die que des tiveram, no inicio da pandemia, e ali ele se
solidarizava com o noire Presidents da Casa, Waltinho, polo momento que
passou referente a sua familia, e que tinha ali dodo o seu apoio, e disse que na
casa do seu pai, seu pai pegou, com oitenta e um anos, diab6tico e problema de
corag5o, e que, gragas a Deus, estava curado; sua mie pegou e estava curada, o
Mique, no hole trabalhava ao lada, morava la ao lada, pegou, a Teka pegou,
sua ind pegou, e, gragas a Deus, estava todd mundo curado; disse que muito
do que se falava do virus, ele voltava a dizer que ele achava que era muito
sensacionalismo, realmente; disse que des tinham que se precaver, tinham que
se cuidar, e ali tecia sua homenagem ao Presidents, que bateu no hidr6xido de
cloroquina; disse que todos que ele falou ali tomaram o rem6dio, todos
tolnaram e curaram; dino pda filha do Mi, que era uma enfermeira que
trabalhava num renomado hospital em Campinas, que ngo era para it para o
hospital, senio iriam entuba-los, ela falou para o pai que era para vicar em casa
e tratar com o rem6dio, e curou; disse que fazia ali as palavras do Vereador as
suas, em respeito ao que o Sr. Presidente passou, e que ele tamb6m passou, nio
estava la, mas de longe acompanhava o dia a dia da familia, ligava, realmente,
era uln transtomo, torque ficava preocupado em todos os sentidos, mas disse
que se falou muito e muito foi ditz no initio que a grande maioria ida pegar,
uma parcela grande da populagao ida perecer, mas que a vida teria que
continuar; disse que, naquele dia, saiu o resultado do PIB, do segundo trimestre,
nacional, foio pier resultado dos &ltimos nio sabia de quangos anon, e que des
estavam em recessio devido ao problema que aconteceu em abril, e que era
para verem o impacto que trouxe na economia esse virus que ainda estava ai, e
des sabiam que des tinham que enfrentar com toda a informagao possivel, da
qual o Presidents mesmo disse, atrav6s dos veiculos de informagao,
principalmente, da forma que des tinham que se imunizar, enfim, se precaver,
para que des nio pudessem ser atingidos por ipso; disse que sabiam de vfrios
relates de pessoas pr6ximas a des, inclusive o Hilho do nobre Vereador Jose
Muniz, entao, o problema estava ai, mas tamb6m n&o podiam se fechar ou vicar,
realmente, no isolamento, que tanto se pedia a CIGS, e des sabiam que os
reflexes disco ocasionavam, o problema ida se alastrar ainda maid em diversas
areas socials do Pals, em virtude da malta da economia calninhar, e a{,
realmente, estavam os nQmeros que foram apresentados, naquele dia, palo
Govemo; disse que era preocupante, e CIGS sabiam, ao mesmo tempo ele viam
um relato que a Economia teve o melhor superavit no m6s, algo em torno de
leis bilh6es de d61ares; disse que, na media hist6rica foia maior at6 entio de
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quando comegou-se a calcular isso; disse que Cram nQmeros que des acabavam
at6 falando, se o Produto Intemo Bruto deu um problema, des tiveram um
processo de recessao, e as exportag6es do Pals cresceram vertiginosamente,
muitas importag6es reduziram, e que dizia-se que a indQstria nacional 6oi o
melhor ln6s, agosto, de recuperagao, e estava surpreendendo, e que esperava
que a economia, realmente, voltasse a nomaalidade, o quando antes, para que
aquele processo recessive nio atingisse muito mais, porque ai terra
desemprego, teria uma s6rie de circunstAncias que permaneceriam a16m do
virus, podia-se dizer assim; disse ao Sr. Presidente que estava falando ipso
porque, coma o Luiz Carlos de Campos disse, s6 mudava o Pals com Educagao;
disse que se determinados veiculos de informagao que estavam ai pregando
terror a populagao, falasse em Educagao das tito da manhi is oito da noite, s6
da Educagao, n5o precisava falar maid nada, s6 se falasse de Educagao das tito
da manhi at6 as oito da noite, o pals seria outro, porque nio podia ter umjoma]
tio sensacionalista assim em horfrio tgo nobre, e falando tanta besteira e vicar
impune do jeito que estava; baba em ama e era s6 problema, problems, e nio
era bem assim, des sabiam do que estava acontecendo; disse que queria ali,
realmente, falar de quando ele 6icava enqado com aquela redo, e ida falar ali,
era a Redo Globo de Televisao, e que para ele era um desservigo a populagao
do Pals; disse que o problema estava af e des precisavam enfrentar, e homo
bem dizia sempre o Presidente deles, os jovens saissem para trabalhar, os
idosos que Cram o problema, que podiam ter mais riscos a saade, se
controlassem, ficassem em casa, mas ele estava dandy o exemplo ali da sua
famflia, do seu pai, da sua mae, pegaram e, gragas a Deus ja estavam de alta, e
para ele, realmente, era uma satisfagao estar falando aquilo porque a vida nio
tinha prego, e que esperava que a turma nio fizesse disso maid jogs politico,
que, realmente, fosse esclarecedor, o quanto antes; disse ainda, voltando a
dizer, que desde o principio da pandemia foi dino que talvez os municipios nio
estariam cobrando os impostor, tanto agua, quando imposto que des poderiam
vicar sem pagar por um periods e que ele nio labia se aquele periods
continuava, e que ele sabia que tinha municipes que estavam indo pagar os
impostos que deixaram de pagar na 6poca da pandemia, est&vam cobrando juros
e corregao monetaria, e que ele nio labia se tinha um puzo para n5o se
cobrarem ipso, e que ele n5o se lembrava mais para dar tal resposta, e se os
noble Pared pudessem dizer para des, e que achava que Hicou de april para
frente, nio se ida cobrar, poderia ser postergado isso, mas que syria cobrado
posteriormente, mas n5o labia at6 quando, e que ele estava com um relat6rio de
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um contribuinte que Ihe questionou, que 6oi pagar agua e as aguas do m&s que,
realmente, estava na pandemia, estavam cobrando com juros e corregao, e que
ele gostaria depois de ter a inforlnagao para poder passar aquela pessoa e
acreditava que ai ida um servigo, realmente, a populagao, se des pudessem
deixar de cobrar isso naquele memento que foi dino pda Administragao
Publica, que ngo se cobraria nada de acr6scimo naquele periods pand6mico;
pediu a sensibilidade da Administragao que [entasse rever e que se foi at6 um
periods que ele nio se lembrava se era junho ou julho, que se estendesse at6
agosto, setembro, enfim, se a pessoa queria pagan e podia pagar naquele
memento, achava que nio tinha porqu6 des cobrarem juros e corregao e que
n8o se lembrava se era por decreto que o Prefeito fez isso, enHim, e que ele n5o
se lenlbrava o nQmero do Decreto tamb6m, mas que CIGS pudessem informar
ipso o quanto antes a populagao, para ela n8o ser pega de surpresa, porque no
hde a comunicagao com a Administragao era tudo via email, requerimentos, e
n5o era todd mundo que tinha esse acesso, tinha-se que encaminhar uma
solicitagao que depois des retomavam com o pedido da pessoa e que, is vezes,
a pessoa que tinha que pagar demorava muito, ia passando do puzo, ida pagar
com juror e con'egao mesmo, n8o tinha jeito, e pediu a sensibilidade por parte
da Administragao que pudesse rover ipso; dispensou um gl'ando abrago a todos e
uma boa noite; nio havendo maid inscritos, o Sr. Presidents lembrou que no dia
seguinte haveria reuniio de Comiss6es, is dezessete horan por causa da
discussio do Regiments Intemo e depois, na sequ6ncia, os outros prqetos que
syria debatidos, is dezoito. Terminada a Explicagao Pessoal, o Sr. Presidents
encerrou a Sessao, convocando a pr6xima Sessio Ordiniria para o dia oito de
setembro de dots mile vinte terra-keira, com inicio determinado para as dezoito
e trinta horan. Nada mats havendo a tra(ar, lavreia presente ata que lida e
achada confoime, vai devidamente

lavrei a presente

WalteHLu de Camargo
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